
（公社）高知県理学療法士協会 令和 4年度 緊急（第 3回）理事会 議事記録 

日 時：令和 4年 7月 27日（水） 18:45～19:45 

場 所：Web会議、県協会事務室（レジデンスノナミ 106号室） 

出席者：会長；宮本 

監事；市村・栗山 

    理事；大畑・小笠原・日野・山崎・西村・和田・八坂・東・井上 

    事務長；山本 

部長；総務(岡部)・財務(谷脇)  

書記；田渕 

 

＜議 題＞ 

◇創立 50周年記念式典および記念講演開催中止について（50周年記念準備委員：大畑副会長） 

創立 50 周年記念式典および記念講演開催の中止について、資料に基づき説明がなされた。審議

の結果、現在の COVID-19 の状況を鑑みて記念式典および記念講演開催は中止することが承認され

た。また、それに伴い招待者には、記念式典および記念講演開催中止の連絡、ならびにお詫び状を

送付すること、出席がすでに決定している招待者には前記に合わせ電話での連絡をする旨が確認さ

れた。お詫び状の内容は、宮本会長と大畑副会長が確認し、その後サイボウズ上で理事各位が回覧、

確認する運びとなった。 

また、審議の結果、記念式典および記念講演の開催は中止するが、記念誌の発行、会員への記念

品の贈呈、知事表彰は継続することが承認された。そして、記念誌には創立 50 周年記念式典およ

び記念講演開催が中止となった経緯について明記することが確認された。なお、本事業は事務局よ

り令和４年度の事業として県に追加申請することが併せて確認された。 

 

◇大学設置にかかる賛同書の依頼について（事務局：井上理事） 

 学校法人土佐リハ学院からの大学設置にかかる賛同書の依頼について、資料に基づき説明がなさ

れた。審議の結果、高知県理学療法士協会より賛同書を提出することが承認された。 

 

◇学術部の PCの購入について（学術部：山﨑理事） 

 学術部の PC 購入について、資料に基づき説明がなされた。審議の結果、ノート PC3 台と 3 台分

の office ソフトを購入することが承認された。また、購入にあたっては、必要な経費を計算し理

事会で検討の後、事務室より購入する運びとなった。そして購入費用の財源に関しては、本来は年

度当初の予算に含まれることが基本ではあるが、今回は使用する緊急性や PC の高機能化が必要と

なるため、財務部ならびに西村理事と検討の上、購入する旨が確認された。 

なお、今後は運営会議で検討の上、各部が保有している PC の一覧情報をとりまとめた備品台帳

を事務局、事務室、総務部を中心に作成する必要があることが確認された。 

 

◇会員の入会・復会・休会・退会（5月）について（総務部：岡部総務部長） 

以下の申請があり、審議され承認された。 

入会 17名（累積 28名）、復会 1名（累積 1名）、休会 7名（累積 10名）、退会 2名（累積 2名）、

転入 3名（累積 3名）、転出 1名（累積 1名）、育児休暇割引 0名（累積 0名），シニア割引 0名（累

積 0名）． 

会員数 在会 1,367名 休会 257名 計 1,624名（令和 4年 5月 31日時点）、会員権利停止(未

納)21名、入会手続中 17名 

 

◇会員の入会・復会・休会・退会（6月）について（総務部：岡部総務部長） 



以下の申請があり、審議され承認された。 

入会 10名（累積 38名）、復会 0名（累積 1名）、休会 2名（累積 12名）、退会 1名（累積 4名）、

転入 1名（累積 5名）、転出 0名（累積 3名）、育児休暇割引 0名（累積 0名），シニア割引 0名（累

積 0名）． 

会員数 在会 1,391名 休会 257名 計 1,648名（令和 4年 6月 30日時点）、会員権利停止(未

納)11名、入会手続中 11名 

 

以上 


